

Floorballlandesmeisterschaft Unterstufe

Am 16.04 fand im BG/BRG Landwied die Landesmeisterschaft in Floorball statt. Da ein Team absagte, wurde nicht mehr in zwei Gruppen gespielt, sondern jede Schule spielte gegen jede andere. Pünktlich um 9:00 startet das Turnier gegen unseren ersten Gegner MMS Haag. Da unser Tormann Leopold alles hielt, was in seine Richtung kam und vorne unsere beiden nicht Floorballvereinspieler trafen, gewannen wir die Partie 2:0



Im zweiten Match gegen die Europaschule Linz waren wir schnell durch ein Missverständnis 0:1 hinten. Doch in den 14 Spielminuten konnten wir das Spiel drehen und gingen mit 2:1 als Sieger vom Platz.

Das dritte Spiel gegen das BG/BRG Bad Ischl gingen wir etwas leichtfertig an. Wir glaubten uns im Vorteil, da diese nur mit vier Spieler angereist waren und somit keine Wechselspieler hatten. Dafür hatten sie aber leider eine sehr gute Zielgenauigkeit und mit viel Laufbereitschaft schafften sie ein faires 3:3 gegen uns.

Das letzte Gruppenspiel gegen die Hausherren/-damen des BG/BRG Landwiedstraße wurde deswegen so spannend, da wir uns anfangs ein wunderschönes Eigentor schossen. Auch hier war es bis zum Ende spannend und wir trennten uns mit einem 2:2.



	Siege	Unent.	Tordiff.	Pkte
BG/BRG Landwied	3	1	+3	7
BG/BRG Ramsauerstraße	2	2	+3	6
BG/BRG Bad Ischl	2	1	+8	5
MMS Haag	1	0	-1	2
Europaschule Linz	0	0	-13	0

Im folgenden Kreuzspiel mussten wir gegen den Drittplatzierten antreten, während BG/BRG Landwied auf MMS Haag traf. Unserem Spiel war sehr spannend und es ging oft hin und her. Nach der regulären Spielzeit und einer Overtime von drei Minuten musste bei einem 2:2 ein Penaltyschießen her, welches die routinierteren Bad Ischler gewannen.

So kam es im Spiel um Platz drei zu einer Neuauflage gegen das BG/BRG Landwied, welches ihr Kreuzspiel 2:0 verloren hatten. Bei unserem letzten Einsatz konnten wir uns mit einem 1:0 durchsetzen und damit den dritten Platz eroberten.



GRATULATION dem super Team!